健

祉

# 開催されたイベントや講座などを写真で紹介!!

## 7/26(土) 今年も熱い戦いがやってきた! ・27(日)



「長崎ペーロン選手権大会」が長崎港で2日間にわたり 開催され、選手たちの頑張りに観客からは熱い声援が送ら れました。

中学生の部では深堀中学校、職域の部では三菱重工労組香焼部、女性の部では福田西部、一般の部では野母崎がそれぞれ優勝の栄冠を勝ち取りました!

## 7/26(土) みんな待ってた「みなとまつり」!



「ながさきみなとまつり」が長崎水辺の森公園などで開催され、2日間で約29万人の人出で賑わいました。会場には、たくさんの家族連れや観光客が訪れ、出店や催し物などで、夏の日のお祭りを楽しんでいましたよ♪

夜には2日間合計で8,000発の花火が夜空を彩り、大きな歓声が上がっていました。

## 8/4 子どもたちが防火・防災を学ぶ



少年消防クラブの子どもたち約 100人が防火防災研修に参加し

紙芝居やかるたを通して防災の大切さを学びました。

また、普段は入れないアミュプラザ長崎の防災センターなどを見学し、火事発生の際にどういう設備が動くのかなどを学び、防災の大切さを実感しました。

#### 7/26 (土)

## 親子で生き物を観察 ♪



そとめ神浦川河川公園で親子環境教室が開催されました。川の水はひんやり気持ちよく、参加者は、網を使ったり、石の裏をのぞいたりして、一生懸命にエビ・カニ・魚などを探していましたよ♪

西田伊吹くん(7才)は「網を使って初めてエビを捕ることができた」と喜んでいました。